



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	11_10717 AM
Prix	860 000 €

Carqueiranne

Appartement à vendre (83320)

Carqueiranne, secteur du port, dans la plus convoitée des résidences de bon standing, profitant d'une piscine, appartement T4 entièrement rénové de 95m2 donnant sur terrasse de 30m2, triple exposition, Sud, Ouest et Nord, cuisine ouverte dinatoire, 3 chambres dont une suite parentale avec dressing, aperçu mer de la terrasse et jolie vue sur le parc arboré, un grand garage (25m2) + une place de parking privative. Rare à la vente....

Exclusive! Carqueiranne, port sector, in the most coveted of good standing residences, benefiting from a swimming pool, fully renovated T4 apartment of 95m2 opening onto a 30m2 terrace, triple exposure, South, West and North, open kitchen with dining area, 3 bedrooms including a master suite with dressing room, sea view from the terrace and lovely view of the wooded park, 2 large garages (17m2 + 25m2) equipped with motorized doors + a private parking space. Sold furnished. Rare for sale....

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

